

Baugewerbe-Verband Sachsen-Anhalt

16. November 2022 · 🔇

Gestern sind wir einer Einladung der Kreishandwerkerschaft SDL gefolgt und waren zu Gast bei der Inungsversammlung der Bau-Innung Stendal. Dort konnten wir u.a. unseren Beitrag zu Themen wie: "Nachwuchs im Bauhandwerk" - Umsetzung der Idee vom "Haus der Gewerke" an der Sekundarschule "Comenius" in Stendal (Ref.: Jessika Hellge/Julia Holländer) und "Materialpreisexplosion - Wie löse ich mich vom Vertrag" (Ref. RA Dr. Paust) leisten. Auch unser Präsident, Peter Nitschke betei... Mehr anzeigen

